

令和8年1月

三木防犯協会事務局  
電話83-6780

お 知 ら せ

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。  
防犯協会の12月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。

日	事 項	内 容
1 ～ 19	県警カレンダーの配付	防犯協会会員及び活動協力者の方に県警カレンダーをお配りし、併せて年末年始の防犯について注意を呼びかけました。 カレンダー配りにご協力いただきました支部の皆様、ありがとうございました。
11	小学生の庁舎見学	小学校の生徒が三木警察署を訪れました。 警察の仕事について説明し、庁舎やパトカーなどを見学しました。パトカー定規を提供しました。
25	駐在所激励	金鹿会長が三木警察署管内の駐在所（5か所）を訪問し、年末の激励を行いました。
25 ～ 28	年末警戒の実施	管内20支部において年末警戒を行い、25日には役員（会長、副会長、顧問）によります激励巡回を行いました。 各支部とも寒い中、熱心にお取り組みいただきありがとうございました。
	警察官をかたる詐欺に注意	市内で警察官をかたる不審電話がかかってきます。「あなたの口座が犯罪に使われ、紙片番号を調べる必要がある」「勝手に作られたあなた名義のキャッシュカードが犯罪に使われている」「逮捕されないためには保釈金を払う必要がある」など様々な理由を告げ、お金を振り込ませようとします。 警察官がメッセージアプリやビデオ通話で警察手帳や逮捕状の画像を見せることはありません。くれぐれもご注意下さい！！
	SNS型投資・ロマンス詐欺に注意	SNS型投資・ロマンス詐欺にもご注意下さい。 SNSで友達申請やダイレクトメール、マッチングアプリで知り合った異性などから、「投資」の話が出れば疑って下さい。 面識のない人からグループトークに招待されても参加しないようにしましょう。 この種の犯罪は被害に気付くのが遅れて、被害額が大きくなることもあります。
	青パト活動2回 9・11	緑が丘・みなぎ台支部の皆さんのが青パト活動を行いました。